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  今年はインフルエンザが流行し，本校でも１月後半に，１年生と３年生が学年閉鎖を余儀

なくされました。今はほぼ収まり，どの学級も学年のまとめや卒業に向けての取組を始めて

います。まだまだ寒い日が続きそうですので，保護者・地域の皆様もどうぞ風邪をひかれま

せんように，うがい・手洗い・マスクの着用・換気に心がけていただきたいと思います。 

 

 

 今年最後の授業公開日には，全学級で性教育に関する授業を公開しました。ま 

た，学級懇談では，子ども達の成長した姿や今後の課題について，情報交換させ 

ていただきました。お忙しい中，たくさんの保護者の方に来校いただき，ありが 

とうございました。 

 性教育について，本校では次の５つの視点を設けて指導しています。     【１年：男女の体の違い】 

知識：自分の体・心・性について知る。 

人権：お互いの命や人権を大切にする。 

自立：自分の体のことは自分で考えて行動する。 

共生：多様な人が支え合い，共に生きる。 

健康：安心・安全で健康的に生活する。 

 近年，テレビや漫画で性に関する情報が氾濫して 

います。学校では正しい知識だけでなく，自分や相 【２年：おへそのひみつ】 【３年：胎児の成長】  

手を大切にする気持ちや， 

自分の健康は自分で守る 

ことを学習しています。 

 この機会に，ご家庭で 

も性について親子で考え 

ていただければ，嬉しく 

思います。       【４年：第２次性徴】   【５年：命を大切に】  【６年：エイズについて】 

 

 

 松江市立大庭小学校の黒田都先生を講師に迎え  ， 特別支援学級に在籍する市内全ての児童生徒が一 

３年生がモデルとなって，市内小・中学校音楽部の  堂に会して，卒業を祝う会が開催されました。 

先生方の授業研究会が行われました。         本校には今年卒業生はいませんが，在籍する児童 

 音楽の専門家とあって              は他校の児童と一緒に 

初対面とは思えないほど              歌ったり踊ったりして， 

明るく，楽しく，和やか              卒業生達へのお祝いの 

な授業が展開され，子ど              気持ちと感謝の気持ち 

も達も参加した教員も，              を，精一杯伝えていま 

いい勉強になりました。              した。 

 

 

和太鼓の迫力ある演奏を聴いて，故郷の伝統文化   給食でお世話になった方々を招いて，感謝会給食 

の素晴らしさを感じてもらおうと，掛合太鼓保存会  を行いました。毎日新鮮な野菜や栄養豊富な牛乳， 

の皆さんによる演奏会を開催しました。       バランスのとれた給食をいただけるのは，多くの方 

 当日は，おしりから伝              々のおかげです。心よ 

わる太鼓の振動や，きび              り感謝申しあげます。 

きびとした動きに圧倒さ               これからも「いただ 

れながら，体全体で太鼓              きます」と「ごちそう 

の迫力を感じ取っていた              さま」を，心を込めて 

ようでした。                   言いたいものです。 

 

雲南市立斐伊小学校だより                          平成２７年２月２３日                       

 ２月号 

                                        文責：加納諭高  

  性教育に関する公開授業 いかがでしたか？ 

 外部講師による音楽の授業を楽しむ３年生  市特別支援学級の卒業おめでとう会 

  「ありがとう」の気持ちを込めて 掛合太鼓の迫力に圧倒された子ども達 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年の学校評価の結果が集計できましたので，お知らせします。数字は「十分達成している」 

「どちらかというと達成している」の，肯定的な回答が全体に占める割合で示しています。 

【教職員による自己評価】 

 学校経営における重点項目ごとに具体的な取組指標を定め，自己評価を行いました。その結果，概ね達成

出来たとする意見が多かったものの「お互いの授業を見合って指導力の向上を図る」（33.3％），「福祉体験活

動に取り組む」（58.3％）は，改善の余地があることがわかりました。 

【保護者による評価】 

 評価項目のほとんどが 90％以上の肯定的な評価でした。そんな中で評価が低かったのは「子どもさんは，

家庭で読書に親しんでいると思いますか」（57.0％），「子どもさんは先生に何でも相談できると言っておら

れますか」（77.6％）でした。また，記述による貴重な意見も多数いただき，感謝しています。これらの意見

を参考に学校としての取組を見直し，次年度の学校経営や教育活動に生かしていきたいと考えています。 

【児童による評価】 

 学校生活や学習意欲では「学校へ行くことが楽しい」（86.7％）「友達に会うのは楽しい」（97.6％）「毎日

家庭学習をしている」（89.6％）が良い結果でした。勉強が好きですかという質問には，生活・図工・体育が

90％を越えたものの，社会は 60％台，算数・国語・道徳は 70％台という結果でした。また，「毎日家庭で読

書をしている」（50.7％），「困ったとき先生に相談できる」（56.3％），「授業で自分の考えを発表している」

（63.7％）は，課題の残る結果でした。 

 

 

４月に入学予定の１９名の子ども達を迎えて，一   より安心して中学校生活が送れるよう，多くの児 

日入学を実施しました。案内役の１年生が小学校の  童が進学する木次中学校との連絡会を行いました。 

紹介をした後，一緒に歌を歌             環境が大きく変化するこの 

ったり遊んだりして，張切っ            時期，小学校と中学校の情報 

てもてなしていました。              交換はとても重要です。長所 

 全員揃って入学してくれる            や個性，配慮事項などをしっ 

のを，楽しみにしています。            かり引継ぎました。 

 

 

【優秀賞】１年 石原杏珠，稲田姫星，落海詩門，佐藤 亘，藤原百花 

     ２年 森 聡太   ３年 伊藤誠斗 

     ５年 梅木颯太，永沼拓巳，小村瑞希，高橋こゆり，多根妃万里，多根柚琉 

【優良賞】１年 吉川脩馬 

     ２年 荒木優菜，内田寛栄，奥井優子，河角乃々葉，小林洸太，中島美月 

     ３年 伊藤真稀，尾崎二胡，勝部梨花，古藤敬吾，田中悠歩，錦織胡海，矢田貝南菜 

     ４年 安部琴鈴，岡田有未，亀山心寧，高橋香穂，原 美月，益田季奈，松尾汰樹 

     ５年 安部 響，落海琉加 

     ６年 尾崎太一，小澤倖加，加藤龍汰，川上舞琳，北川実花，定本ゆきな，周藤亜依，田中優希 

        藤原功晟，藤本愛佳，森 日陽理 

【佳作】紙面の都合で割愛します 

 

 

２３日（月）体育集会（縄跳び） 

 

 

 ３日（火）６年生を送る会 

 ５日（木）地区児童会 

１６日（月）卒業式予行練習 

１８日（水）卒業証書授与式 

２３日（月）給食終了 

２４日（火）修了式，離任式 

今月のひとり言・・・  

 先日，来年度のＰＴＡ役員（会長・副会長・監事）を決める会があ

りました。その席で６年代表の方が「自分は諸事情で２ヶ月程度休む

ことになるが，それでも構わないなら会長をしてもいい」と言われ，

この心意気に一堂感動して，速やかに次期会長が決まりました。 

 その後も，お互いに仕事を分担して，みんなで斐伊小ＰＴＡを盛り

上げようという気運で会が進み，まさに「チーム斐伊小ＰＴＡ！」と

いう感じでした。 

 苦労をやりがいに置き換え，仕事を分かち合おうとする皆さんの姿

を拝見し，「これで来年度も斐伊小ＰＴＡは大丈夫だ」そう思いなが

ら，気持ちよく学校を後にしました。 

 ２月の行事予定 

 教職員・保護者・児童による学校評価の結果 … 概ね達成できた と まだ努力が必要 

 県版画展入賞おめでとう！ いずれ劣らぬ個性的な作品がたくさんできました 

 ３月の行事予定 

 入学予定児を迎えて張切る１年生  小から中へのなめらかな移行をめざして 


